

Kreisfeuerwehr Verband Offenbach, Donnerstag, 20. Oktober 2022

127 Neue Kräfte für die Feuerwehren im Kreis



Eine schöne Tradition wurde bei der Delegiertenversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes Offenbach weitergeführt. Durch Landrat Oliver Quilling und Kreisbrandinspektor Ralf Ackermann wurden die neuen Einsatzkräfte aus den Feuerwehren des Kreises mit einem kleinen Geschenk in den Einsatzabteilungen begrüßt. Aus den Jugendfeuerwehren konnten im letzten Jahr 41 Kräfte und als Seiteneinsteiger 86 für die Einsatzabteilungen im Kreis gewonnen werden.